

ACCIÓN DE HR RATINGS

Bajan nota a Banco Autofin por deterioro en indicadores

HR Ratings bajó a 'BB-' con perspectiva negativa la calificación de Banco Autofin, desde 'BBB+', y además redujo en un nivel su nota a corto plazo, lo que implica mayor riesgo crediticio y más sensibilidad de la cartera de activos ante cambios en las condiciones del mercado.

La calificadora señaló que el recorte en la calidad crediticia obedeció al deterioro mostrado del banco en su portafolio durante los últimos periodos y que ha afectado principalmente a su margen financiero ajustado por riesgos crediticios, pues pasó del 1.2 por ciento en el

primer trimestre de 2019 a 0.5 por ciento en el mismo periodo de 2020.

Esto, aunado a la morosidad en la firma, la cual proyectan que será de 7.3 por ciento para este 2020 y, en caso de aumentar, implicaría una nueva revisión a la baja en la calificación.

11.8%

REGISTRÓ

El banco de índice de capitalización en mayo, el segundo más bajo del sistema.

46

MILLONES

De pesos perdería el banco en este año, según la agencia, contra ganancias por 35 millones en 2019.

“Un incremento en los activos improductivos, tales como bienes adjudicados, presionaría aún más la métrica de razón de cartera vigente a deuda neta”, indicó la calificadora

Detalló que la baja capitalización es un factor que pone en riesgo la calidad crediticia del banco.

El índice de capitalización del sector bancario mejoró de 16.04 en abril, a 16.41 por ciento en mayo en promedio, donde ABC Capital reportó el menor nivel con 10.84 por ciento, de acuerdo con los registros de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores.— *Guillermo Castañares*